

AVENTURE | L'équipe composée de deux Viennoises et une Picarde participe au Raid des Alizés en Martinique

La "Djuringa Team" prête pour le défi

Il y a tout juste un an, les trois cousines se lançaient un défi un peu fou. Réunies chez l'une d'elle avant de prendre le départ très tardif de la Saintélic, une émanation de la SaintéLyon, une course nocturne, Camille Leportier, Charlotte Bauvy et Aurélie Beau passent le temps devant l'écran de leur télévision à découvrir les différentes courses organisées en France. Le pari est lancé de participer au Raid des Alizés, une épreuve multisport par équipe organisée depuis trois ans à La Martinique. Une course entièrement réservée aux femmes et avec un but solidaire, celui de récolter des fonds pour une association.

Pour aider l'association Rêves

« On s'est inscrit tout de suite mais avant d'avoir la confirmation, les organisateurs s'assurent que les équipes ont récolté suffisamment de fonds pour financer le voyage. On a donc passé six mois à démarcher les sponsors pour trouver les 8 500€ nécessaires et on a reçu la confirmation que l'on était retenu parmi les 70 équipes participantes », explique Charlotte Bauvy et Aurélie Beau, deux Viennoises. Avec Camille, installée en Picardie, elles ont multiplié les initiatives pour financer leur défi : vente de crêpes, stage de



Camille Leportier, Charlotte Bauvy et Aurélie Beau s'envolent lundi prochain pour La Martinique, prêtes à relever les défis du Raid des Alizés, une course exclusivement réservée aux femmes.

danse... Mais les trois cousines, âgées de 29 et 30 ans, ne perdent pas de vue l'aspect sportif et se lancent dans un programme d'entraînement intensif, avec l'aide notamment d'Oxy'Team dont la fondatrice, Justine Paris, avait pris le départ du Raid des Alizés l'an dernier.

« On s'entraîne en moyenne cinq heures par semaine. C'est compliqué de trouver du temps pour se préparer à trois mais on a essayé, le canoë notamment ! », ajoutent-

elles. Pour se préparer au défi, les trois filles ont aussi pris le départ de plusieurs courses et trails ces derniers mois.

Pour réussir leur aventure, l'équipe devra rester soudée et passer la ligne d'arrivée ensemble. Et de leur classement dépendra la somme reversée à l'association caritative de leur choix. En l'occurrence, l'association Rêves qui aide les enfants malades à réaliser leurs rêves.

A.P.

L'INFO EN +

LE RAID DES ALIZÉS

Ce raid féminin, créé il y a trois ans, se déroulera du 14 au 19 novembre à La Martinique. Les 70 équipes sélectionnées participeront à un parcours tenu secret jusqu'au dernier moment, avec plusieurs épreuves : trail, VTT, canoë...

UN CONCOURS PHOTO

Jusqu'à mardi, un concours photo est lancé sur la page Facebook du Raid pour faire gagner l'une des équipes participantes. Deux équipes viennoises sont engagées : la Djuringa Team et la Team Go maman Go.

